

Le 20/01/2021

Traduction Française :

(EN) Global Situation - Aneeka of Temmer (Taygeta - Pleiades - Extraterrestrial Communication)
(19/04/2020)

Situation Globale – Anéeka de Temmer

Qu'est-ce que le virus. En plus de la désinformation des médias et de tout ce que nous avons déjà dit, il existe de nombreux cas de décès réels mais ils sont causés par des radiations qui présentent les mêmes symptômes que ceux d'un virus du SRAS. Il s'agit de la nanotechnologie sous forme de poudre intelligente présente dans les vaccins, à commencer par celui de la grippe principalement. Ce que nous avons constaté, c'est que les personnes qui ont de fortes réactions, ce sont pratiquement toutes des personnes qui ont eu le vaccin, contre la grippe entre autres, mais particulièrement celui de la grippe. C'est pourquoi ils contiennent des métaux lourds, pour augmenter la réactivité aux radiations électromagnétiques. Le virus est donc une réaction à la nanopoudre activée par la technologie 5G compatible 60Mhz. L'utilisation de Chemtrails n'est pas non plus exclue mais la concentration de nanopoudre est très faible et insuffisante pour provoquer une réaction dans le corps des gens. Ils doivent donc imposer le vaccin obligatoire. Il n'y a pas de virus biologique.

Et ils cachent tout cela pour de nombreuses raisons, et en particulier, c'est parce qu'ils veulent utiliser et poursuivre avec les conséquences qu'entraînera la fausse pandémie. Les conséquences qu'ils recherchent sont nombreuses. L'économie n'est qu'à un faible niveau mais elle est importante. Il ne s'agit pas seulement d'affecter l'économie par le haut en la contrôlant à grande échelle. Elle ruine également la petite industrie et les petites entreprises de toutes sortes. Ainsi, les petits commerces de proximité, les articles divers, les boulangeries, les kiosques, les quincailleries et toutes les petites entreprises familiales ferment leurs portes. C'est aussi pour ruiner ceux qui dépendent de l'économie dite informelle, tels que les vendeurs de rue et les agriculteurs et paysans. Elle rend tout le monde dépendant des grandes entreprises qui dominent tout. Elles balayent avec les petites. Ce n'est que l'aspect économique. Les autres sont le contrôle de la population, l'extermination, l'Agenda 21, l'Agenda 2030. Ce n'est pas une raison unique, les humains ont tendance à être simplistes et à croire que ce n'est que du "business". Ce n'est pas seulement du business, ces psychopathes ont des agendas multiples et les humains sont incapables de visualiser et d'assembler une telle intrigue imbriquée et compliquée et orchestrée à la perfection ou presque.

Nous savons maintenant qu'ils ne diront jamais en public qu'il n'y a pas de virus. Mais les agences de renseignement de la Terre concluent toutes que le "virus" a été fabriqué à Wuhan, dans les laboratoires de biolabos situés à l'écart du marché qui serait le centre où l'infection a commencé. Ils disent qu'il est activé avec la 5G.

Taygeta le sait : Il n'y a PAS, je répète, PAS de virus... Ce qu'ils propagent comme virus, c'est de la nano poussière avec des nano-bots et de la poussière intelligente qui réagit et est contrôlée avec des signaux 5G. Et c'est pourquoi ils ont besoin des vaccins obligatoires. Parce qu'ils ne peuvent "pulvériser" qu'un nombre limité de personnes dans un centre de population... Bien qu'il s'agisse d'un problème mondial.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/FXmGPS9PwqE>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

D'où la maladie des Morguelons. Ce n'est rien d'autre que des nanopoussières activées que le corps fait de son mieux pour rejeter !

J'insiste. Personne ne doit jamais prendre AUCUN vaccin ! Jamais. Vous devez le refuser en masse. C'est la pire chose que vous puissiez faire à tous les niveaux. La Cabale ne tuera jamais les gens en utilisant une vraie arme biologique car ils ne peuvent pas la contrôler. Elle tue sans discrimination. Et ces gens sont également intéressés à guider la race humaine à la manière des nazis, avec l'eugénisme. Cela signifie qu'ils veulent pouvoir choisir exactement qui vit et qui meurt. Et cette technologie est faite pour cela, exactement pour cela.

Les gouvernements : Deux factions. Cabal Clinton négatif, Bush, Obama, Bill Gates, royauté d'Angleterre, Vatican. Contre : Côté positif : Poutine, Trump, Obrador et Fédération des planètes unies. La guerre dans les DUMBs (Deep Underground Military Bases) est confirmée et elle fait déjà l'objet de fuites dans les médias officiels.

Il semble que les données recueillies jusqu'à présent indiquent qu'il est très possible que JFK jr soit l'homme derrière Trump.

Fédération : Travaille dans les bas-fonds avec les forces armées des États-Unis, de l'OTAN et de la Russie. Et c'est la raison des bruits étranges et des tremblements de terre sur la planète. L'activation volcanique est liée au fait qu'elle est utilisée comme une arme pour détruire les DUMBs profonds et dans certains cas n'est qu'une réaction secondaire après la détonation des bombes soniques de la Fédération (son comprimé) et des bombes nucléaires des États-Unis et de l'OTAN.

Nous confirmons le sauvetage de près de 5 millions de personnes, principalement des enfants, dans le cadre des DUMBs. Certains chiffres vont jusqu'à 20.000.000 mais nous ne pouvons pas le confirmer.

Les quarantaines sont nécessaires étant donné la gravité de la situation de combat sur toute la planète pour écarter les civils du chemin et du danger. Là où elles sont plus sévères, comme en Espagne, en Italie, en France et aux États-Unis, c'est parce que des opérations sont en cours. Elles sont pour la plupart souterraines mais fuient vers la surface ou il y a un risque de fuite qui pourrait nuire à la population civile.

Les quarantaines ont été imposées par le côté négatif dans le cadre de leur programme de contrôle et d'effondrement économique. C'est le côté positif qui a repris des quarantaines pour les utiliser en leur faveur.

Il est préférable de respecter les quarantaines mais comme il s'agit d'une guerre, les choses pourraient ne pas se passer comme prévu. Il y aura donc un point de rupture où la désobéissance sociale sera recommandée. Même comme mesure de pression pour la même Fédération des planètes unies qui sont ceux qui orchestrent le côté positif et ce sont ceux qui ont le contrôle sur le Pentagone de l'OTAN et le Kremlin. Et ce qui est un fait, c'est l'intervention à grande échelle de la Fédération des planètes unies.

C'est la situation actuelle.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/FXmGPS9PwqE>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/FXmGPS9PwqE>

Vidéo Esprit Libre (FR) :